
Труженики района! 
Встанем на трудовую 
вахту по достойной 

встрече XXV съезда 
КПСС!

О СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ СОРЕВНОВАНИИ
ЗА ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ XXV СЪЕЗДА КПСС

Постановление Центрального Комитета КПСС
Центральный Комитет КПСС с 

удовлетворением отмечает, что реше
ние апрельского (1975 года) Плену
ма ЦК о созыве очередного XXV 
съезда Коммунистической партии Со
ветского Союза нашло горячий отклик 
у коммунистов, всех трудящихся и 
вызвало новый подъем трудовой и 
политической активности советского 
народа.

Коллективы многих предприятий, 
передовики производства Москвы, 
Ленинграда, Украины, Белоруссии, 
Узбекистана, Казахстана, Урала, Си
бири, других районов, городов, обла
стей и республик, продолжая и раз
вивая славную традицию советского 
народа — встречать съезды родной 
партии новыми трудовыми достиже
ниями, выступили с ценными инициа
тивами и починами, приняли повы
шенные социалистические обязатель
ства в честь XXV съезда КПСС. Они 
направлены на более полное исполь
зование резервов увеличения произ
водства, улучшение качества продук
ции, достижение наивысшей произво- 

. дительности труда. Инициаторы 
предсъездовского соревнования выс
тупили с обращением ко всем труже- 

(никам города и деревни в оставший
ся до открытия съезда период умно- 

'Жить свои силы и энергию, поддержи
вать на каждом предприятии, стройке, 
в колхозе и совхозе атмосферу высо
кого трудового энтузиазма, встать 
на ударную трудовую вахту. Комсо
мольцы и молодежь страны включи
лись в движение под девизом: «Пя
тилетке — победный финиш! XXV 
съезду КПСС — достойную встречу», 
за право подписать Рапорт Ленин
ского комсомола XXV съезду партии.

Центральный Комитет КПСС высо

ко оценивает эти инициативы и на
чинания, видит в них яркое проявле
ние массового патриотизма советских 
людей, их неуклонное стремление 
претворить в жизнь намеченные 'пар
тией планы и призывает коммунис
тов, комсомольцев, всех трудящихся 
последовать примеру передовиков.

В результате самоотверженного 
труда рабочего класса, колхозного 
крестьянства, советской интеллиген
ции экономика страны развивается 
ускоренными темпами. Успешно вы
полнены задания первого полугодия, 
превзойден намеченный народнохо
зяйственным планом объект промыш
ленного производства, реализовано 
сверхплановой продукции на сумму 
свыше 4 миллиардов рублей. После
довательно решаются важнейшие за
дачи научно-технического прогресса, 
обеспечен дальнейший подъем мате
риального и культурного уровня жиз
ни народа.

ЦК КПСС подчеркивает, что в ос
тавшееся до конца года время пред
стоит осуществить большой объем ра
бот в области промышленного и ка
питального строительства, решить 
многие важные задачи, связанные с 
реализацией напряженных заданий 
второго полугодия, своевременным 
вводом и освоением новых производ
ственных мощностей, преодолением 
отставания в выполнении планов, до
пущенного на ряде предприятий и в 
отдельных отраслях. В сельском хо
зяйстве надлежит сделать максималь
но возможное для успешного завер
шения уборки урожая, заготовок 
сельскохозяйственных продуктов, на
копления кормов, организованного 
проведения предстоящей зимовки 
скота и подготовки к весеннему севу.

Решение всех этих задач во многом 
определит общие итоги завершающего 
года и в целом пятилетнего плана, ус
пешное начало десятой пятилетки.

Центральный Комитет КПСС пос
тановляет:

Одобрить инициативу коллективов 
трудящихся, передовиков производст
ва, принявших повышенные социали
стические обязательства и вставших 
на ударную трудовую вахту по дос
тойной встрече XXV съезда КПСС.

Предложить партийным, советским, 
профсоюзным, комсомольским орга
низациям, хозяйственным органам 
всю массово-политическую и органи
заторскую работу в с^язи с подго
товкой к съезду направить на то, 
чтобы закрепить и развить подъем 
трудовой активности всего народа. 
Опираясь на опыт и инициативу пе
редовиков, придать социалистическо
му соревнованию в честь XXV съез
да всенародный размах, вовлечь в 
него всех рабочих, колхозников, ин
женерно-технических работников с 
тем, чтобы каждый труженик, каж
дый коллектив своим высокопроизво
дительным, самоотверженным трудом 
внес весомый влад в выполнение и 
перевыполнение производственных 
планов и социалистических обяза
тельств. Главное внимание в пред
съездовском соревновании обратить 
на изыскание дополнительных резер
вов для практического решения кон
кретных задач, выдвинутых в Обраще
нии- ЦК КПСС к партии, к советско
му народу, в выступлениях товарища 
Л. И. Брежнева по вопросам эконо
мической политики партии.

ЦК компартий союзных республик, 
крайкомам, обкомам партии, ВЦСПС. 
ЦК ВЛКСМ, министерствам и ведом
ствам обсудить задачи по развитию

социалистического соревнования в 
честь XXV съезда КПСС в партий
ных организациях и в коллективах 
трудящихся.

Глубоко и критически проанализи
ровать результаты работы, наметить 
и осуществить конкретные меры, на
правленные на повышение действен
ности социалистического соревнова
ния. Полнее использовать разнооб
разные формы материального и мо
рального поощрения передовиков 
производства, коллективов предприя
тий, досрочно завершивших задания 

* пятилетки.
ЦК. КПСС обращает внимание * 

руководителей министерств, ведомств, 
хозяйственных органов на их ответ
ственность за создание необходимых 
условий для успешного выполнения 
социалистических обязательств, за 
своевременное решение всех вопросов, 
связанных с производственной дея
тельностью подведомственных пред
приятий.

Органам печати, телевидения и ра
дио всесторонне освещать ход и ре
зультаты предсъездовского социалис
тического соревнования, полнее рас
парывать достижения и опыт работы 
передовиков, коллективов предприя
тий. их борьбу за право быть удосто
енными переходящего Красного зна
мени, Памятного знака ЦК КПСС, 
Совета, Министров СССР. ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ «За трудовую доблесть 
в девятой пятилетке».

Ввести тематические рубрики нав
стречу съезду, организовать регу
лярные выступления в печати, по те
левидению и радио знатных людей 
девятой пятилетки, руководителей 
предприятий, хозяйственных органов, 
партийных и советских организаций 
областей, краев и республик.

СЕССИЯ РАЙСОВЕТА
21 августа в зале 

заседаний РК КПСС 
состоялась II сессия 
районного Совета депу
татов трудящихся.

С докладом «О за
готовке кормов и под
готовке животноводче
ских помещений к зи
мовке скота в колхозах 
и совхозах района» 
выступил председатель 
райисполкома Е. И. 
КАЛЮГИН.

В прениях по перво
му вопросу повестки 
дня приняли участие 
депутат В. М. ГОЛОВ
КОВ — секретарь 
парткома колхоза «По
лярная звезда», депу
тат М. П. СОРОКИНА 
— бухгалтер । племов- 
цесовхоза «Родина», 
депутат В. А. ПАВ
ЛЕНКО — председа
тель исполкома Казь- 
минского сельского Со
вета, депутат Л. В. 
СТОЛЯРОВА — стар
ший оператор плектре- 
продуктора «Невинно
мысский» , депутат
И. М. НАГОРНЫЙ — 
звеньевой свекловодче
ского механизирован
ного звена колхоза 
имени Чапаева, депу
тат А. И. СЕРДЮКО
ВА — доярка колхоза

имени Балахонова, де
путат В. П. ШЕВЧЕН
КО — председатель 
районного комитета
народного контроля, 
депутат В. И. КОЗУБ 
— тракторист совхоза 
«Невинномысский».

По обсуждаемому 
вопросу принято реше
ние.

Сессия утвердила 
наказы избирателей 
депутатам районного 
Совета депутатов тру
дящихся XV созыва.

В связи с выездом 
за пределы района де
путат И. И. ЛОГАЧЕВ 
в соответствии с его 
заявлением освобожден 
от депутатских полно
мочий и обязанностей 
члена исполкома рай
онного Совета депута
тов трудящихся.

Членом исполкома 
районного Совета де^ 
путатов трудящихся 
избран заведующий
районным отделом на
родного образования 
А. А. СЕЛИВАНОВ.

Подробный отчет о 
II сессии районного 
Совета депутатов тру
дящихся будет опубли
кован в следующем но
мере газеты.

ДЕНЬ 
ИДЕОЛОГИЧЕСКИХ

РАБОТИШ. ~
20 августа впервые 

в районе был проведен 
День идеологических 
работников. Он прохо
дил в торжественной 
обстановке в районном 
Дворце культуры. Пле
нарное заседание. на 
котором присутствова
ли пропагандисты и 
агитаторы, лекторы и 
политинформаторы, ра
ботники учреждений 
культуры и кино, ре
дакторы стенных газет 
и местного радио, от
крыл второй секретарь^ 
РК КПСС П. И. Ре
вин.

С докладом «Задачи 
идеологических работ
ников района по дос
тойной встрече XXV 
съезда КПСС» высту
пила секретарь РК 
КПСС Л. К. Зинков- 
ская.

Затем большая груп
па идеологических ра
ботников была награж
дена Почетными гра
мотами крайкома и 
райкома КПСС.

Б заключение перед 
собравшимися высту
пил с концертом Став
ропольский ансамбль 
«Казачок».

ОВЦЕВОДЫ ГОВОРЯТ СПАСИБО
В отаре старшего чабана .совхоза «Беломечетс- 

кий» Ивана Дмитриевича' Гречкина планируется 
зимнее ягнение овцематок. Для этого потребуется 
прочный запас кормов. Добрую службу сослужили 
овцеводам механизаторы третьего отделения, рабо
тающие на заготовке силоса.

Комбайнер Николай Георгиевич Акимов трудится 
под девизом: «XXV съезду партии—25 ударных де
кад». На своем «КС-2,6» за день измельчает более 
200 тонн кукурузных стеблей. Каждый из 150 гек
таров дает до 300 центнеров силосной массы.

Еле успевают доставлять ее к траншеям шоферы 
Николай Федоренко, Иван Дементьев, трактористы 
Александр Дорогань и Николай Евтушенко.

Вместо 2250 тонн по плану уже заготовлено 3034 
тонны силоса. С остальной площади предполагается 
бщз Заготовить 450 тонн силосной массы. За это 
овцеводы говорят механизаторам спасибо.

А. ША1У1ОЛОВ, 
управляющий третьим отделением совхоза 

«Беломечетский».

БАШК И Р С К А Я 
АССР. Новая железная 
дорога Белорецк — 
Чишмы, на строитель
стве которой сделан 
этот снимок, значитель
но сократит путь от 
промышленных райо
нов Южного Урала к 
центру европейской ча
сти страны.

Сооружение новой 
стальной магистрали, 
объявленной Всесоюз
ной ударной комсо
мольской стройкой, ве
дется одновременно в 
двух направлениях. На 
восток рельсы уже уло
жены до 139-го кило
метра. Отсюда начина
ется самый трудный 
участок ' — тяжелые 
скальные грунты, за
болоченная пойма ре
ки Инзер, горы. Стро
ителям предстоит воз
вести 40 больших и 
средних мостов, проло
жить тоннель в горе 
У рус-Куль.

На снимке: строи
тельство самого боль
шого на трассе желез
нодорожного моста — 
через реку Белую. 
Мостостроители приня
ли обязательство сдать 
его к началу работы 
XXV съезда КПСС.

Фото В. Вонога. 
(Фотохроника ТАСС).
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Идут отчеты и выборы -
Большинство членов партии парт

организации, объединяющей комму
нистов 1—4 овощеводческих бригад 
совхоза «МеждуреЧенский», пришло 
на свое отчетно-выборное собрание 
значительно раньше намеченного, 
срока. Здесь'заведен порядок — 
месячно проводить собрание 13 
ла. Не было отступления и на 
раз.

Собрание еще не началось, а 
вление в красном уголке второй ово
щеводческой бригады нарастало. 
Большой интерес вызвала статья в 
восьмом номере журнала «Сельское 
хозяйство России», которая расска
зала о новой технике для овощеводов. 
Они в ней нуждаются, пожалуй, бо
льше других.

Докладчик, секретарь партийной 
организации С. Г. Садов подчеркнул, 
что повышение уровня организатор
ской и политической работы партор
ганизации положительно оказалось 
на решении задач, Определенных на 
завершающий год и пятилетку в це
лом. Привел таки® примеры: хозяй
ство выполнило план продажи зерна 
государству за четыре года. Непло- ■ 
хо идут дела у овощеводов. Бригада 
Героя Социалистического Труда 
Н. И. Шепелева тоже завершила 
свою пятилетку в прошлом году. 
Большое внимание С. Г. Садов уде
лил роли коммунистов на производ
стве и в общественной жизни, в 
организации соревнования и укреп
лении трудовой дисциплины.

Парторганизация, объединяющая 
20 человек четырех бригад, достигла 

заметных успехов, кого нр возьми и. 
коммунистов, каждый .самоотверженна 
трудится на своем посту, чтобы 1 
срок выполнить план и обязательст
во.

Вот тракторист А. П. Остроухов 
Депутат сельского Совета показывает 
пример в работе, проводит беседы, 
участвует в других общественных 
мероприятиях. Цосильную помощь 
оказывают пенсионеры, а Л. Д. Ша
малов постоянно работает во второй 
бригаде.

ПОЗИЦИЯ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТИ
Сплотить коммунистов в ядро кол

лектива — дело не простое, тем бо-' 
лее значительна их заслуга. На пар
тийных собраниях поднимали всегда 
жизненно важные вопросы в разви
тии овощеводства; о подготовке пар
никового хозяйства, техники к весне, 
о ходе выполнения социалистических 
обязательств и другие.

В прениях по отчетном^ докладу 
коммунисты с партийной принципи
альностью вскрывали недостатки в 
работе, говорили о неиспользованных 
резервах производства, указывали на 
пути быстрейшего устранения недоче
тов и промахов.

В своем выступлении, например. * 
бригадир второй бригады Н, И. Ше
пелев сказал:

— В нашей бригаде работает пять 
коммунистов. Важное значение при
мем разъяснению политики партии 
[ правительства, задач, стоящих пе- 
ед рабочими. Мне хорошо работает

ся с таким коллективом. Уже в этом 
году поставили 680 тонн овощей. Пе
ревыполнили план по реализации про
дукции на Ю тысяч рублей. Чистая 
прибыль за пятилетку составит 
250—300 тысяч рублей. Можно уве
личить отдачу теплиц, но то генера
торов не хватает, то пленки. Практи
ка показала: овощи не могут быть 
убыточными. А почему остальные ра

ботают с убытком?
Такое выступление задело всех за 

живое. Когда шли на собрание, зна
ли, что разговор предстоит большой. 
Все советские люди готовят достой
ную встречу XXV съезду партии. Го
товят ее и междуреченцы. Но неувя
зок хоть отбавляй.

— Отрадно слышать выступление 
Н. И, Шепелева. —. говорит комму
нист С. И. Ермоленко, работающий в 
четвертой бригаде. — Почему у них 
получается, а у нас нет? Они поса
дили 50 гектаров помидоров, а мы к 
ним приезжали даже за рассадой. Не 
хватает рабочих рук. Поля стоят крас
ные от плодов, а убирать некому. И 
каждый год так.

— Помидоры в совхозе размещены 
на 170 гектарах, —, сказал в своем 
выступлении агроном-овощевод Н. В, 
Белобрага. Агрономической и инже
нерной службе нужно продумать воп
росы механизации в овощеводстве. 
Что получается? Рядом е нами право- 
кубанцы и не так далеко краснодар
цы, которые используют любую воз
можность. чтобы поставить на службу 
овощеводам выгоды механизации. 
Комбайны обещают и нам, но это 
дело будущего. А поля тем временем 
зарастают бурьяном, сорняками. Пло
хо мы еще пашем, ведем обработку, 
вносим гербициды.

Заботой о снабжении техники за
пасными частями, механизмами было 
проникнуто и выступление В. В. 
Патракеева, бригадира первой брига-, 
ды. О воспитательной работе е людь
ми рассказал на собрании пенсионер 
П. II. Володарский.

работы 
тружеников 
конкретном 
собранием.

оаинтересованнос ть коммунистов 
положением дел на производстве и в 
партийной организации, их желание 
сделать все для улучшения органи
заторской •и политической 
парторганизации среди 
нашли свое выражение в 
постановлении, принятом

В его работе приняли участие за
ведующий кабинетом политпросвеще
ния РК КПСС Н. И. Гудыменко, сек
ретарь парткрма В. С. Йотлов, ди
ректор совхоза В. Т. Назаренко.

Секретарем партбюро вновь еди
нодушно избран С. Г. Садов.

В. ШЕВКУНЕНКО,

ХРОНИКА

КУЙБЫШЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Все даль
ше в степь уходят машины мелиораторов тре
ста «Куйбышевканалводстрой».

Недалеко от села Абашево Хворостянского 
района построена головная насосная станция 
мощностью 36 кубометров в секунду. Из Са
ратовского водохранилища станция питает ре
ку Чагра, от которой отходит искусственное 
русло Куйбышевского обводнительно-ороси
тельного канала.

50-километровая трасса канала 
в эксплуатацию. В нынешнем году 
площадь составит 5800 гектаров', 
даны два новых совхоза. Воды голубой маги
страли пришли и на поля безеичукской сель
скохозяйственной опытной станции.

На снимке: на одном из участков строи
тельства канала.

уже сдана 
орошаемая 
Здесь соз-

Фотохроника ТАСС

И. В. Фидоренков, зоотехник 
Н, Т. Безрук и другие. По
ложительно оценивая внут
рипартийную работу, высту
пившие заострили внимание 
на тех задачах, которые пред
стоит решить парторганиза
ций, коммунистам, всему 
коллективу отделения. При
звали собравшихся справить
ся с выполнением заданий и 
обязательств, достойно за
вершить девятую пятилетку.

Предложения и замечания, 
высказанные на собрании, 
стали основой для принятого ■ 
постановления. Секретарем ; 
парторганизации избран аг- : 
роком семеновод В. Ф. Чер-; 
кашин.

Г. БЛИННИКОВ, 
секретарь парткома совхо

за «Беломечетекий»в

РЕШАЯ
ЗАДАЧУ 

ДНЯ
Десятки красных нитей связывают «Автоспецобо- 

рудование» со многими городами Советского Союза, 
кроме того, продукция, изготовленная здесь, отправ
ляется в 33 иностранных государства.

Люди самых разных профессий трудятся в цехах 
предприятия. Но ведущими на нашем производстве 
являются профессии станочника-токаря, фрезеровщи
ка, сверловщика, шлифовщика. В первую очередь 
от их умения и мастерства зависит успешное выпол
нение планов и обязательств.

Сегодняшний день завода... За прошедшие семь 
месяцев этого года реализовано продукции на 2371 
тысячу рублей, что составляет 96,6 процента. Вы
пуск товарной продукции за этот период времени 
едва достиг 94,7 процента.

Цифры тревожат. Одной из основных^ причин 
срыва является отсутствие людей, обладающих 
профессией станочника. Как эта проблема решает
ся на нашем предприятии?

Не один год мы поддерживаем тесные связи с 
профессионально-техническим училищем города 
Невинномысска. Будущие токари уже на первом 
году учебы приходят к нам для прохождения произ
водственной практики, выполняют некоторую часть 
несложных заказов У себя в училище. Но, к сожа
лению, эти связи ограничены 'отсутствием общежи
тия.

Много молодежи приходит на завод, не имея про
фессии. Для ее, обучения мы ежегодно открываем 
курсы, создан учебный корпус, оснащенный всем 
необходимым оборудованием.

С первого же дня работы на заводе каждый моло-

Кадрам — заботу и внимание

деятельности 
среднего и 

: нам

дой станочник закрепляется за опытным рабочим, 
который помогает ему осваивать азы будущей про
фессии. По мере комплектования группы из 20—25/ 
человек специалисты из числа инженерно-техничес
ких работников завода ведут преподавание спецдис- 
циплин. Наряду с этим свои занятия они проводят 
и со старшеклассниками средних школ села.

Важным звеном производственной 
предприятия являются руководители 
высшего звена.7 На наш взгляд, этот вопрос 
удалось решить. Взять к примеру, учебу заводских 
стипендиатов. Заканчивает учебу бывшая маркиров- 
щица, ныне .студентка 5 курса Харьковского инже
нерно-экономического института, Валентина Нико
лаенко. Через 3 года вернется в стены родного 
предприятия инженером-литейщиком Валерий Кис- 
ляк. Продолжают свою учебу в Ставропольском по
литехническом институте другие рабочие завода.

Вот уже более десяти лет на заводе успешно дей
ствует общественный отдел кадров. В его составе 
начальник производства А. И. Ковалев, председа
тель заводского комитета И. Я. Коростылев, ветеран 
завода, пенсионер Г. II. Желтобрюхов, члены пар
тийного и комсомольского бюро предприятия.

Нередко на заседаниях отдела кадров приходится 
рассматривать случаи плохой' организации труда, 
недисциплинированности отдельных работников, 
вскрывать различного рода недостатки, побуждаю- 
ще некоторых подавать заявления на расчет.

Многие из этих вопросов решаются, и люди про
должают трудиться на прежних местах. Практика 
юказывает. что деятельность общественного отдела 
финосит. ощутимую пользу производству.

Не забываем мы и о такой форме работы с мо
лодежью, как наставничество. Сотни молодых ра
бочих прошли эту школу, и сейчас трудятся успеш
но на заводе. Глубокую признательность, уважение 
всего нашего коллектива заслужили лучшие настав
ники. токари механического участка Аркадий Алек
сеевич Бирюков, Николай Стефанович Кудря, Иван 
Петрович Башун, слесари ремонтного цеха Алексей

Ильйч Королевский, Михаил Михайлович Белонен- 
ко, токарь заготовительного участка Николай Ти
мофеевич Бурда и многие другие.

Ежегодно на заводе входят в строй новые или ре
конструируются старые цехи, улучшаются условия 
труда рабочих. Доказательств тому немало. Издали 
зиден современный корпус инструментального уча
стка. В здании, где вскоре разместится участок об
работки механических гильз, ведется монтаж обору
дования. В этом году за счет увеличения производ
ственных площадей значительно улучшены условия 
труда на участке центробежного литья. Распахнуло 
свои двери новое бытовое здание.

Но есть в нашей работе и недостатки. Взять хо-к 
тя бы условия труда литейщиков. Узкие, тесные' 
помещения осложняют работу людей. Не лучше об
стоят дела и на механическом участке, г&е. кстати, 
сегодня наиболее .остро ощущается нехватка рабо
чих рук./ Если в целом по 'заводу требуется 20 че
ловек, обладающих профессией токаря, то только 
этому цеху сегодня необходимо — 16.

Пока у нас еще велика текучесть кадров. Еже
годно с предприятия увольняется более 200 чело
век. А это в свою очередь сказываете^ на выполне
нии производственных планов заводом.

Закрепление кадров на производстве — вот глав
ная задача дня, над которой настойчиво работают 
партийная, профсоюзная и комсомольская органи
зации нашего предприятия.

Пути его решения мы видим прежде всего в улуч
шении воспитательной работы, в активной агитации 
и пропаганде рабочих профессий. Стремление дой- 
ти до каждого, оказать в нужную минуту помощь и 
поддержку — основная цель нашей работы в даль
нейшем, и мы приложим все усилия к ее достиже
нию.

Е. ЧЕРНЕНКО, 
старший инспектор отдела кадров завода 

« Автоспецоборудование»,
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‘ Недавно состоялось отчет
но-выборное собрание в пар
тийной организации первого 
отделении совхоза «Беломе- 
четский». С отчетным док
ладом выступила секретарь 
парторганизации М. С. Лео- 
щенко. Она провела анализ 
работы коммунистов, хозяй
ственной. и партийно-полити
ческой деятельности партор
ганизации за отчетный пери
од. Острой проблемой оста
ется подготовка к предстоя
щей зимовке. Вызвана ома 
нехваткой кормов, их низким 
качеством.

В обсуждении доклада при
няли участие старший чабан . 
Я. И. Гусаков, заведующий 
молочнотоварной фермой 
И. И. Полишко, механик
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ЧТОБЫ ИЗБЕЖАТЬ ПОТЕРЬ
Вставай, лапочка .моя, вставай, 

— уговаривает Александра Исаевна 
Долбина больного, входя в одну из 
клеток телятника.

Больным оказался непривычно ма
ленький, с большими печальными гла
зами теленок. Он неторопливо слиз
нул с ладони телятницы желтоватую 
таблетку и, вытянув шею, попытался 
встать на непослушные ноги.

— Вставай, лапочка моя, — Алек
сандра Исаевна обхватила и припод
няла вздрагивающее животное.

Пока мы говорили, прошло нес
колько минут, а тельце «лапсу 
все продолжало подрагивать на нег- 
нущихся ногах.

— Выхожу, — полушепотом ро
няет Долбина. и, уже обращаясь ко 
мне. говорит:

— Вчера этот телок с минуту все
го постоял да и упал. / 
дольше. Неудачный он.

Сколько их было, таких вот «не
удачников», 7у опытной телятницы? 
Не сомневаюсь, что поставит она и 
его на ноги, и теперь уже не только 
в прямом смысле поставит, а оживит, 
вернет к активной жизни это полу
живое существо.

Где теленок будет шагом, Алексан
дра Исаевна не знает. На первой мо
лочнотоварной ферме совхоза «Вос
ход», уже почти тысяча коров и телят. 
Где же разместится «лишний» мо
лодняк?

— Поскольку помещений для те
лят у нас не хватает, — говорит 
бригадир Илья Григорьевич Юшке,— 
дирекция совхоза обещает сгруппиро-

вать новые гурты на других фермах, 
• Илья Григорьевич верит этому. 
Рад был бы поверить и я. если бы не 
знал, что на других фермах совхоза 
та же проблема.

Александра Ивановна Долбина 
обязательно выходит своего «неудав
шегося» теленка, который, как и его 
четвероногие ровесники, будет нуж
даться зимой в теплом помещении.

Опрятнее других зданий фермы 
выглядит, по-моему, родильное отде
ление. Выбеленное, приятно поблес
кивает оно стеклами окон. Заходим 
во внутрь...

— Какое там,—при 
десяти 
знет!

градусах вода в
морозной, при 
трубах замер-

Как 
сейчас 
беды зимой/не избежать.

Была в позапрошлом году на фер
ме бригада / ремонтников, пытавшая
ся обеспечить подогрев воды в сис
теме. Поставили бачок, над чем-то по
мудрили, да исчезли. Говорят, будто 
не вышла у них затея. С тех 
говоров об этом не слышно. 
Водонагревательная ‘ емкость 
это очень уж нужное.

позаботятсявидно, если не 
о водоснабжении, то и здесь

А сейчас вот

— Работники ИМ К не установили 
здесь, транспортер, — объясняет бри
гадир. — И все потому, что наша 
строительная бригада забетониро
вала площадки под редукторы.

Действительно, редуктор в родиль
ное отделении вышел из строя, тран
спортера нет. То тут, то там—запчас
ти. Но ведь не только это волнует 
бригадира. Примостился, например, 
к краю фермы двухрядный коровник. 
Ио каково придется животным зимой, 
когда здесь будет холодно? Такое же 
положение и на четырехрядном ко
ровнике. А ведь это обернется потом 
потерей немалого количества молока

Кто не знает роли водоснабжения’ 
в животноводческих помещениях? А 
взгляните, в ка’ком оно состоянии на 
второй ферме совхоза «Восход».

— В случае морозной зимы, беда 
будет, — говорит по этому поводу 
Илья Григорьевич.

И поправляется;

пор раз- 
А жаль, 
— дело

Бригадир долго молчал\ 
разгладить пальцами 
меж бровей морщинки. А когда разго
вор зашел о молоке, оживился. Есть, 
говорит, чем гордиться нашему кол
лективу. Взять, к примеру, Таисию 
Федоровну Рыбасову. Лучшая доярка 
у нас на ферме. За семь месяцев 
Таисия Федоровна получила лэ 1740 
килограммов молока от коровы! По 
1700 килограммов от коровы надои
ла Варвара Петровна Старикова. Хо
рошо трудятся люди.

пытаясь 
набежавшие

Нрощаясь с Ильей 
Юшко, я думал о 
необходимо проявить 
гауиру настойчивости, чтобы своев
ременно решить все проблемы. Их в 
хозяйстве пока еще очень много.

Григорьевичем 
том, сколько 

опытному бри- 
чтобы

Г. КОЛЕСНИКОВ, 
наш корр.

ВСЕ РЕЗЕРВЫ—В ДЕЙСТВИЕ
Основное животноводческое нап

равление совхоза «Невинномысский» 
— овцеводство. В 'текущей пятилет
ке в этой отрасли не произошло ка
ких-либо сдвигов, г наоборот, снизил
ся приплод молодняка и производст
во шерсти.

До нынешнего года нечто подобное 
происходило и в молояном животно
водстве. Хозяйство, располагающее 
богатыми кормовыми угодьями, не 
обеспечивало на зиму скоту необхо
димых запасов. Явление, прямо 
скажем, парадоксальное.

В нынешнем году руководители и 
специалисты в корне изменили свое 
отношение к заготовке кормов. Вес
ной. во время сенокоса, невйнномыс- 
цы создали несколько механизирован
ных отрядов, что позволило в ком
плексе вести косовицу трав, прессо
вание и доставку сена к местам зи
мовки скота. Из плана 6800 для об
щественного животноводства заготов
лено 6278 тонн добротного сена.

Особенно организованно проходила 
эта кампания в четвертом отделении, 
которым руководит В И. Каляушки- 
на. Посевы люцерны здесь занимали 
280 гектаров, 
дни цветения, 
вентиляторов.
20 центнеров 
кой отдачей здесь использовали ес
тественные сенокосы.

Рачительно относятся к обеспече 
нию сытной зимовки труженики пято
го отделения (управляющий П. Са- 
мойличенко). Здесь заложили в скир
ды 1273 тонны сена, доставили его 
к кошарам и откормочному пункту. 
В настоящее * время продолжается 
скирдование соломы. К имеющимся 
1370 тоннам добавится еще не менее

Травы скошены в ста- 
просушеиы с помощью 
Каждый гектар дал по 
кормов. С максималь-

500 тонн. Совхозу планировалось 
заскирдовать 6450 тонн соломы. Сей
час ее имеется 7846 тонн.

Большой удельный вес в кормовом 
балансе хозяйства занимает силос. 
Следует подчеркнуть, кукуруза на 
силос в этом хозяйстве редко дает 
высокие урожаи. В*  нынешнем, за
сушливом году тоже радоваться не
чему. Перед началом зеленой жатвы 
руководство совхоза довело задание 
по закладке силоса до каждого отде
ления. А в целях оперативной работы 
были созданы три механизированных 
отряда. Перед механизатора- 
торамй поставлена задача: заготовить 
для крупного рогатого скота и овец 
12600 тонн сочного корма.

Недавно утне довелось побывать на 
овцекомплексе. Силосное сооружение 
из бетона может вместить более 5 
тысяч тонн кормов. Закладка силоса 
началась в первых числах этого ме
сяца. а к 20 августа • здесь заложено 
полторы тысячи тонн массы. Сроки, 
как видим, затянулись, На дне хра
нилища масса покрылась плесенью. 
А этого могло и не случиться, если 
бы сюда для трамбовки массы напра
вили тяжелые тракторы.

Да и с подвозкой кукурузы неуря
дица. Можно ли считать нормаль
ным. если за день к хранилищу ее 
доставлялось не более 180 тонн. Об 
этом нам поведала учетчица Людмила 
Грудиева, и ее слова подтвердил ме
ханизатор Николай Дубина, который 
подвозил за день к хранилищу не более 
25 тонн массы.

Но как бы там ни было, в четвер
том отделении силосование законче
но. Во втором к косовице кукурузы 
еще не приступали. Почему? Вопрос 
щепетильный, может быть, так гра-

фик пострен, а, мо^ет, кукуруза не 
подоспела? Но нет. Во втором отде
лении. по сути дела, некому органи
зовать заготовку силоса. Управляю
щий Г. Посунько загорает на море. 
Там же принимают солнечные ванны 
управляющие первым и третьим , от
делениями А. Старченко.и А. Бога
тырев. А возглавил группу отдыха
ющих командиров производства глав
ный агроном совхоза Виктор Михай
лович Щелкунов.

Право на отдых у нас гарантиро
вано конституцией. Но это отнюдь не 
означает, что можно устраивать 
огульные каникулы руководителям— 
тем более в самый разгар кормовой 
страды.

Побывав в отделениях, беседуя с 
тружениками хозяйства, я выслушал 
немало тревожных высказываний. Ра
бочие говорили о том, что нет четко
сти в обеспечении транспортом’ для 
отвозки массы. Из подшефных орга
низаций вместо 10 обещанных присы
лают по 2 — 3 машины. Не на полную 
мощность загружен собственный ав
тотранспорт. Медленно продвигается 
дело с обогащением соломы жидким 
аммиаком. Решение этих вопросов 
не терпит отлагательства.

Слов нет. руководство совхоза де
лает многое для создания прочной 
кормовой базы, оказывает всяческую 
помощь хозяйствам Апанасенковского 
района,, пострадавшим от засухи. На 
совхозных угодиях сейчас пасутся 
11 тысяч овец. С сенокосных план
таций отправлено более 5 тысяч тонн 
сена. Но есть много еще источников 
для накопления кормов, их надо ис
пользовать до конца.

П. МУСАТОВ, 
наш корр.

ХОТЯ
ПИСЬМО

НЕ ОПУБЛИКОВАНО
Жители хутора Но

вокубанского сообщали 
в редакцию о том, что 
плантации' шелковицы 
заросли амброзией, с 
сорняком не ведется 
борьбы.

КРАСНОДАРСКИЙ КРАЙ. Звено комбай
нера Героя Социалистического Труда Бори
са Антоновича Пономаренко из совхоза «Но
вомихайловский» Кущевского района сдержа
ло слово. Шесть механизаторов, работая пос
менно почти круглые сутки на комбайнах «Ко
лос», намолотили 33670 центнеров зерна. Это 
на 3670 центнеров больше, чем записал кол

лектив в договоре комбайнеров-скоростников 
на Всесоюзном соревновании, подписанном в 
донском совхозе «Московский».

На снимке; члены уборочного звена (слева 
направо) Евгений, Борис и Анатолий Понома
ренко, Николай Кузьменко, Андрей Дудич и 
Николай Муро.

Фото Е. Шулепова., (Фотохроника ТАСС).

Как сообщили нам 
руководители совхоза 
<:< Междуреченскйй», на 
этой плошади, а также 
на индивидуальных 
огородах амброзия пол
ностью уничтожена.

23 августа 1975 г.

За корма—как за хлеб

УБОРКА ЗАВЕРШЕНА
Заготовке кормов в колхозе 

имени Ленина придают первосте
пенное значение. Результаты тако
го внимания руководителей хо
зяйства к этой важной кампании не 
замедлили сказаться. Уборка ку
курузной массы завершена еще в 
м и 11 у в ш ий по нед ельник.

Победителем в соцсоревновании 
среди комбайнёров вышел Иван 
Федорович Титов, измельчивший 
своим «Вихрем» 1540 тонн ценного 
корма.

А. ТЕРЕНТЬЕВ, 
селькор.

НЕ ЗНАЯ
ПРОСТОЕВ
Успешно трудятся в преддверии 

XXV съезда КПСС труженики сов
хоза «Родина». Быстрыми темпа
ми идет здесь заготовка кормов.

Поля совхоза убираются опыт
ными механизаторами. Лучше и. 
быстрее других скашивает кукуру
зу Анатолий Иванович Донцов. 
Его «КС-2,6» не знает простоев. 
За один день комбайн Донцова 
убирает зеленую массу с восьми 
гектаров. Это на 2,3 
ше дневной нормы.

Ф. 
председатель

гектара ооль-

ГЕЛЕТИИ. 
профкома,

^везда Прикубанья

: Доярки в отпуске
!

\ Еще с весны совхоз «Торопове- 
-кий» и тороповская средняя школа 
‘договорились об организации труде- 
\ вого ученического лагеря на одной 
;из молочнотоварных ферм. Отзвенел 
'последний в учебном году звонок, и 
:сорок с лишним девятиклассников 
;пришли на помощь' животноводам.
; Юноши- занялись ремонтом и об- 
; служиванием техники, заготовкой 
'и подвозом- кормов. Девушки 
: стали ухаживать за животны
ми. Сначала под приглядом доярок 
работали. А потом решили проводить 
своих наставниц в отпуск.

'< Тут надо сделать оговорку. Лето— 
пора самая молочная.**И потому жи

вотноводам нередко приходится брать 
отпуска зимой. А уж о том, чтоб 

\ сразу всем дояркам • с фермы уйти 
'летом, никто до сих пор и помыш
лять не мог.

'' Совхозное руководство, признать
ся. не решалось сначала на такой 

: эксперимент. Но девятиклассники 
сумели убедить всех в том, что спра
вятся. Й администрация дала «добро» 
на отпуск Надежде Барановой, Ан
фисе Прохоровой, Валентине Харито
новой. фслед за нимй ушли отдохнуть 
еще четыре доярки. Только Нина За
харовна Богданова —самая старшая 
— на первое время осталась при
смотреть за самостоятельными шага
ми молодежи. И не могла нахвалить
ся юными помощниками и помощни
цами. Четкое дежурство, строгий рас
порядок дня. безукоризненная чистота 
на ферме, забота о том, чтоб ‘ кор
мушки всегда были полны, а удои не 
снизились, — вот что отличало труд 
начинающих животноводов.

Хорошую трудовую практику про
шли девятиклассники за месяц, Они 
узнали некоторые тонкости сельского 
хозяйства, а главное — научились 
отвечать за нужное, важное, вполне 
взрослое дело. И когда директор сов
хоза на торжественной линейке вы
нес всем им горячую благодарность, 
в душе школьников шевельнулась 
гордость за то. что они оправдали 
доверие. Многие из ребят и девчат 
подумывают через год насовсем свя
зать свою судьбу с родным селом. А 
труженики совхоза и коллектив шко
лы. единодушно считают: опы< про
ведённый в этом году, нужно повто
рить следующим летом и сделать хо
рошей, доброй традицией.

Ю. ЛЕДНЁВ, 
корр. ТАСС, « 

д. Торопово.
Вологодская область.
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ПОНЕДЕЛЬНИК, 25 августа
9-00 Новости. 9-10 —? Утрен

няя гимнастика. 9-25 — «Творчест
во юных». Концерт художественной 
самодеятельности Тбилисского Дворца 
пионеров. _ 9-50 — «В мире живот
ных». 10-50 — «Клуб кинопутешест
вий». 14-20 — Программа докумен
тальных фильмов. 15-20 — Беседы о 
спорте. 15-50 — «Наш сад». 16-20 
— Художественный фильм «Послед
ний гайдук». Молдова-филм. 18-00— 
«Ставрополье: день за днем». 18-30 
— Международный фестиваль теле
визионных программ «Радуга». Ру
мыния. 18-55 — Навстречу XXV 
съезду КПСС. «Пятилетку — досроч
но!». 19*40 — Л. В. Бетховен. Увер
тюра № 3 «Леонора». 19-55 — И. А. 
Гончаров «Обыкновенная история». 
Спектакль московского театра «Сов
ременник». 21-00 — «Время». 21-30 
— Продолжение фильма-спектакля 
«Обыкновенная история». 22-40 — 
Спортивная программа. По окончании 
— новости.

ВТОРНИК, 26 августа
9-00 — Новости. 9-10 —- Утрен

няя гимнастика. 9-25 —- Программа 
мультипликационных фильмов. 9-50 
— И. А. Гончаров. ( «Обыкновенная 
история». Фильм-спёктакль Москов
ского театра «Современник». 14-25 — 
Документальный фильм «Игры де
ловых -людей». 14-45 — «На приз 
клуба «Кожаный мяч». 15-45 — Д. 
Фурманов. «Чапаев». 16-30 —«Шах
матная школа». 17-00 — Фильм — 
детям. Художественный фильм 
«Пленники. Барсова ущелья». 18-00 
— «Ставрополье спортивное». 18-15 
— «Веселые нотки». 18-30 — «Мы 
строим БАМ». 19-00 — «Будни
райкома». Рассказ о работе Адыге- 
Хабльского райкома КПрС.19-30 — 
Телевизионны’й многосерййный худо
жественный фильм «Следствие ведут 
знатоки». Дело 10-е — «Ответный 
удар», 1-я серия. 21-00 — «Время». 
21-30 — «Колхозу «Коммунистичес
кий маяк» — 55 лет». 22-15 — Ки
ноконцерт. 23-00 — Новости.

СРЕДА, 27 августа
9-00 — Новости. 9-10 — Утрен

няя гимнастика. 9-25 — «Живут на 
свете дети». 9-55 — Д. Шостакович. 
1-я симфония. 10-25 — Телевизион
ный многосерийный художественный 
фильм «Следствие ведут знатоки». 
Дело Ю-е — «Ответный удар», 1-я 
серия. 14-30 — Телевизионный до
кументальный фильм «Николай Куз
нецов. Страницы подвига». 15-25 — 
«Рассказы о профессиях». 15-55 — 
«Наука сегодня». 16-25 — Фильм-г 
детям. Художественный фильм «Фла
ги на башнях». 18-00 — Новости 
Ставрополья. 18-15 — Мультиплика
ционный фильм для детей «Лесное 
приключение». 18-25 — «Куда1 пой
ти учиться». 18-30 — «Искусство, 
культура, жизнь». 18-55 —Тираж 
«Спортлото». 19-05 — На вопросы 
телезрителей отвечает член-коррес
пондент АН СССР В. Г. Афанасьев. 
19-35 — Телевизионный многосерий
ный художественный фильм «Следст
вие ведут знатоки». Дёло Ю-е — 
«Ответный удар», 2-я серия. 21-00— 
«Время».- 21-30 — «И стала домом 
вся страна». Рассказ о судьбах вос
питанников Железноводского детского 
дома. 22-15 — Кинорассказ «Земля 
утолит жажду». 22-35 — Концерт 
артистов балета. По окончании — 
новости.

ЧЕТВЕРГ, 28 августа
9-00 — Новости. 9-10 — Утрен

няя гимнастика. 9-25 — «Приходи, 
сказка». 9-55 — Концерт артистов 
балета. 10-35 — Телевизионный мно
госерийный художественный фильм 
«Следствие ведут знатоки». Дело 10-е 
— «Ответный удар», 2-я серия. 14-25 
— Телевизионный документальный 
фильм «День 218-й». 14-55 — В. 
Маяковский. «Как живой с живыми». 
15-40 — Избранные страницы совет
ской музыки. 16-20 — «Наш совре
менник». 16-50 — Программа корот
кометражных фильмов. «Деревенские 
каникулы». «Фонтан», «Сочинение». 
18-00 — Новости Ставрополья. 18-15

— «НТИ-75». 18-30 — «К началу 
нового учебного года». В передаче при
нимает участие министр высшего и 
среднего специального образования 
СССР В. П. Елютин. 19-00 — «Кто 
следующий?». «Поговорим о вашем 
здоровье». 19-30 — Телевизионный 
многосерийный художественный 
фильм «Следствие ведут знатоки». 
Дело 10-е — «Ответный удар», 3-я 
серия. 21-00 — «Время». 21-30 — 
Отборочный матч олимпийского тур
нира по футболу. Сборная Норвегии 
— сборная СССР. Передача из Осло. 
По окончании — новости.

ПЯТНИЦА, 29 августа
9-00 — Новости. 9-10 — Утрен

няя гимнастика. 9-25 — «Один за 
всех, все за одного». Передача из 
Ленинграда. 10-10 — Телевизионный 
многосерийный художественный 
фильм «Следствие ведут знатоки». 
«Дело 10-е- — «Ответный удар». 3-я 
серия. 11-40 — «Творчество народов 
мира». 14-15 — Программа доку
ментальных фильмов. 15-15 — «Сло
во — ученому». 15-30 — «Русская 
речь». 16-15 — «Социальный порт
рет села». Кочубеевский район. 16-45 
— Фильм — детям. «Семург». 18-00 
— Новости Ставрополья. 18-15 — 
«Знание законов — каждому». 18-45 
—■ Телевизионный документальный 
фильм «Мирной жизни тебе, Европа». 
19-45 — «На экране — кинокоме
дия». Художественный фильм «Ули
ца полна неожиданностей». 21-00— 
«Время». 21-30 — «Программа-7». 
22-30 — Короткометражный фильм 
«Если математики правы». 23-00 — 
Международные соревнования по 
боксу. Полуфинал. Передача из Ле
нинграда. По окончании ~ новости.

СУББОТА, 30 августа
9-00 —- Новости. 9-10 — Утрен

няя гимнастика. 9-25 — «Наш цирк». 
9-40 — «Для вас. родители». 10-10 
— Музыкальная программа «Утрен
няя почта». 10-40 — «Рассказы о 
художниках». Народный художник 
СССР А. Пластов. Передача 2-я. 
11-10 — Л. Кассиль. «Будьте готовы, 
ваше высочество». Часть 1-я. Спек
такль Московского театра юного зри
теля. 11-55 — «Движение без опас
ности». 12-25 — «Литературные 
беседы». 13-15 — «Поет вокальный 
ансамбль «Гордела». Передача из 
Тбилиси. 13-45 — «Здоровье». 14-15 
— «Один час в Москве». 15-15’ — 
Художественный фильм «Большая 
жизнь». 16-40 — «Почтовое отделе
ние «Программы-7». 17-10 — Теле
визионный музыкальный фильм «Ясь 
и Янина». 18-00 — «На курортах 
Ставрополья». 18-15 — Мультипли
кационный фильм «Аленький цвето
чек». 18-55 — «К началу нового 
учебного года». Б передаче прини
мает участие министр просвещения 
СССР М. А. Прокофьев. 19-25 —
«Песня-75». 19-45 — Художествен
ный фильм «Каждый вечер после ра
боты». 21-00 — «Время». 21-30 — 
«О друзьях-товарищах». Музыкаль
ная программа, посвященная Дню 
шахтера. 22-30 — Биографический 
фильм «Сергей Михалков». 23-00 — 
«Концерт после концерта». Поют 
М. Лайферова. П. Лишка, Г. Вонд- 
рачкова (ЧССР). По окончании — 
новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 31 августа
9-00 — Новости. 9-10 — «На за

рядку — становись!». 9-30 — «Бу
дильник». 10-ГО — «Служу Советс
кому Союзу!». 11-00 — Л. Кассиль. 
«Будьте гбговы, ваше высочество». 
Часть 2-я. Спектакль Московского 
театра юного зрителя. 12-00 —«Му
зыкальный киоск». 12-30 — «Сель
ский час». 13-30 — «Дети Страны 
Советов». «Сердце в подарок». Теле
визионный документальный фильм. 
14-15 — «Сегодня — День шахте
ра». Беседа с министром угольной 
промышленности СССР Б. Ф. Брат
ченко. 14-40 — «Ваши добрые зна
комые». Встреча с артисткой кино 
Зинаидой Кириенко. 15-20 — Кино- 
журнал «Новости дня». 15-30 —
«Спрашивают все». 16-00 — Мульт
фильмы для детей «Почему у елки 
колючие иголки». «Агата и семь кра
сок». 16-25 — Международная пано
рама. 16-55 — Фильм — детям. 
«Вот и лето прошло». Телевизионный 
художественный фильм. 18-00 —
Новости. 18-15 — Программа мульт
фильмов. «Влюбленное яблоко», «Бе
шеный поезд». 18-40 — «Клуб ки- 
нопутешствий». 19-49 — Художест
венный фильм «Сломанная подкова». 
21-00 — «Время». 21-30 — Р. Гад
жиев. «Не прячь улыбку». Спектакль 
Московского театра сатиры. По окон
чании — новости.

«Фирменное» бессилие
Скорбные ноты звучат в первых 

строках ответа, присланного началь
ником Кочубеевского узла связи... 
Бурдукевич на заметку «Телеграмма 
в тупике», опубликованную в нашей 
газете 5 августа. Так и поддаешься 
состраданию к работникам связи, не
вольно хочется посочувствовать им. 
Судите сами:

«Задержка в доставке телеграммы 
т. Бобровенко в марте нынешнего 
года имела место, но беда в том, что 
на должность почтальона по доставке 
телеграмм никто не идет работать, 
так как его оклад — 62 рубля 50 ко
пеек».

Дальше — и того жалостнее. Тут 
и отсутствие машин, и двухсменная 
работа, и отвязанные собаки, которые 
бегают по 'улицам села и мешают 
почтальонам.

От души сочувствуя связистам и 
ратуя за резвость их ног, позволим 
все же себя удивиться концу письма, 
который звучит диссонансом его на
чалу. Вот он; «В настоящее время со 
стороны руководства установлен пов- 

кбнтроль за своевременной

БЛАГОДАТНАЯ ПОРА
Еще задолго до на

ступления летних дней 
у нас на комбинате 
был разработан под
робный план мероприя
тий по организации 
летнего отдыха для 
ребятишек. Согласно 
этому плану большую 
часть времени с мая, по 
август дети проводили 
на воздухе, питание 
им предоставлялось 
усиленное. *

С огромным удоволь
ствием'' плескались ре
бятишки в бассейне 
яслей-сада йод наблю
дением старшей медсе
стры. Они принимали 
солнечные и воздуш-

ные ванны, ходили бо
сиком, закаляя тем 
самым организм.

За лето было про
ведено множество эк
скурсий. Ребята побы
вали в музеях сел Ко
чубеевского и Балахо- 
новского, на полях 
третьей бригады кол
хоза имени Октябрьс
кой революции, совер
шали вылазки на при- 
РОДУ. Особенно понра
вилась им уборка уро
жая, не отрываясь, на
блюдали они за трудом 
колхозников.

А сколько радости 
приносили детворе по
ходы на Кубань, в лес:

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
23—24 августа. Новый цветной 

фильм (в 2 сериях) «БОББИ». Про
изводство «Радж Капур филмз». Ин
дия.

25 августа. Художественный фильм 
«ПОСЛЕДНИЙ УГОН». Начало в 
20 часов.

26 августа. Новый широкоэкран
ный фильм «ДЕНЬ ПРИЕМА ПО 
ЛИЧНЫМ ВОПРОСАМ». Начало в 
16. 18, 20 часов.

Новый цветной фильм (Египет) 
«ГОЛОС ЛЮБВИ». Начало в 16, 18, 
20 часов.

29-—30—31 августа. Новая цвет
ная широкоэкранная кинокомедия 
«БОЛЬШОЙ АТТРАКЦИОН». В 
главных ролях: Н. Варлей, С. Кра
маров, Г. Вицин, Е. Моргунов и дру
гие. Производство «Мосфильм».

В ЛЕТНЕМ КИНОТЕАТРЕ
23 августа. «БЕРЕГИСЬ ЗУЗУ».
24 августа. «РАМ И ШИАМ».
25 августа «БОЛЬШАЯ ПРОГУЛ

КА».
26 августа. «ЗОЛОТО».
27 августа. «КАВКАЗСКАЯ 

ПЛЕННИЦА».
28 августа «БЕЛОЕ СОЛНЦЕ 

ПУСТЫНИ».
29 августа «ВСАДНИК БЕЗ ГО

ЛОВЫ».
30 августа «ПРЕДАННОСТЬ».
31 августа. «ПАРИЖСКИЕ ТАИ

НЫ».
Начало сеансов в 20 часов.

Хлебокомбинату 
Кочубеевского райпо 

на постоянную работу требуются 
газоэлектросварщик и электрик.
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достав.кой телеграмм, чтобы подобные 
случаи больше не повторялись».

Но, ведь, если установлен контроль 
с тем. чтобы «больше не повтори
лось», значит все же есть возмож
ность и для того, чтобы задержек не 
было вообще. Как еще иначе можно 
понять начальника узла связи?

Подобный ответ слишком уж сма
хивает на отписку для того, чтобы 
можно было верить, что подобные 
случаи, действительно, не повторят
ся. А расписаться в собственном бес
силии и найти этому десятки оправ
даний может каждый/ Только в дан
ном! случае требуется совсем не это. 
Нужны действенные меры по исправ
лению положения, а не надежда на то, 
что впредь все будет гладко, жаловать
ся не будут—просто не захотят связы
ваться. Иначе поч'ему товарищ Бур- 
дукевйч в своем ответе ничего не 
сказала о причинах задержки второй 
телеграммы на имя Бобровенко, пос
тупившей уже в конце июля? Ответ 
на фирменном бланке — еще не га
рантия того, что в узле связи все в 
порядке. Г. ТАНОВ.

ведь сколько там ин
тересного, незнакомого. 
В Кубани—рыбки, со- 
бйрающиеся к брошен? 
ным в воду крошкам 
хле|ба, в лесу — цве
ты. желуди, коряги, из 
которых своими рука
ми можно сделать' за
тейливые игрушки. По- 

. том эти ■ самоделки по
полнят «уголки лесе»,

Походы, подвиж
ные игры — все 
это закалило детей, по
высило их аппетит. За 
лето ребятишки окреп
ли, загорели, стали 
сильней и выносливей. 
Помогли им в этом на
ши работники.

Д. ЦЕКОЕВА, 
заведующая ясли-са- 

дом «Гвоздика».

Редактор
Г. БАЛМАКОВ.

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу поваров всех 

разрядов, техника по хозяйству, ку
хонных рабочих, экспедиторов.

ПРИГЛАШАЕТ
для индивидуального практическо

го обучения учеников кондитеров, 
учеников поваров и электрика.

Срок обучения шесть месяцев.
10 — 4

Невинномысский
Дом работников просвещения

объявляет набор учащихся йа 
платные шестимесячные курсы сек
ретарей-машинисток и делопроизвод
ства.

Начало занятий 1 сентября 1975 
года.

Сбор по группам состоится 30 ав
густа в 8 и 18 часов. 1

Обращаться по адресу: г. Невин
номысск, ул. Фрунзе, 97-а.
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Богословскому свеклопункту
на постояную работу срочно требу

ются трактористы на буртоукладоч- 
ные машины, оплата труда повремен
но-премиальная.

Обращаться к заведующему свек- 
лопунктом.
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